



COLEGIO OFICIAL
DE FARMACÉUTICOS
DE CÁDIZ



GOBIERNO
DE ESPAÑA

SUBDELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
EN CÁDIZ

CONVOCATORIA DE PRENSA

LA SUBDELEGACIÓN DEL GOBIERNO Y EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ PRESENTAN UNA INICIATIVA CONJUNTA DE SENSIBILIZACIÓN Y PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

- **El acto de presentación a medios tendrá lugar el miércoles 9 de marzo, a las 10.30 horas, en la Farmacia Andalucía (Avda. de Andalucía, 16) de Cádiz**

La Subdelegación del Gobierno de Cádiz y el Colegio de Farmacéuticos gaditano presentan una iniciativa conjunta dirigida a sensibilizar y prevenir ante posibles casos de violencia de género a través de la red de oficinas de farmacia de la provincia.

Esta comparecencia a medios de comunicación tendrá lugar este próximo miércoles, a 9 de marzo, a las 10.30 horas, en la Farmacia Andalucía (Avda. de Andalucía, 16) de la ciudad de Cádiz, de la que es titular Ana María González Tello.

En dicha presentación intervendrá el subdelegado del Gobierno en Cádiz, José Antonio Pacheco, y el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, Ernesto Cervilla.

CONVOCATORIA: Presentación de la nueva iniciativa de sensibilización y prevención de violencia de género desde las farmacias gaditanas

DÍA: Miércoles, 9 de marzo de 2022

HORA: 10.30 horas.

LUGAR: Farmacia Andalucía (Avda. de Andalucía, 16 – Cádiz)

INTERVIENEN:

- **José Antonio Pacheco**, subdelegado del Gobierno en Cádiz
- **Ernesto Cervilla**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz

Para más información:

Subdelegación del Gobierno en Cádiz: Ana Álex (671 088 098)

Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (605 603 382)